

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Red Compartida	Inacción	¿Y si llaman a Ebrard para arreglar los plantones? El asunto no mejora, porque a la inacción de la titular de la Segob, se suma a la del Gobierno de la CDMX que no los atendió y prefiere que los chilangos paguen el costo. Lo que sabemos es que la SSC, de Pablo Vázquez, informó a las 14 horas del martes de la toma del cruce de Reforma e Insurgentes y se puso a hacer su chamba a la espera de instrucciones sobre replegarlos o dejarlos hacer su fiesta, hasta la tarde de ayer miércoles no había nadie del Gobierno local hablando con los estudiantes que dice el gobierno de Chiapas, no son de ellos.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Otra jornada violenta en la CDMX	Mientras la ciudadanía aún se repone de la tromba que cayó el lunes, este miércoles fueron localizados tres cadáveres en la alcaldía Milpa Alta y en la alcaldía Tláhuac hubo reportes de un doble homicidio en la colonia Conchita. Además de un chofer de transporte público baleado en Iztapalapa. Se trata de la zona oriente y sur de la capital, donde se han reforzado los operativos. Ante estos hechos, el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, ¿apretará algunas tuercas?

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL GRÁFICO	Binoculares	Sin autoridad	Más de 24 horas un grupo de normalistas del estado de Chiapas colapsaron el cruce de Paseo de la Reforma e Insurgentes, y no hubo quien los pudiera mover. Es la historia del espacio público en la CDMX, cualquiera lo puede explotar o bloquear, y no pasa nada. No hablamos de usar la violencia o la represión, el gobierno simplemente voltear para otro lado sin ofrecer alguna solución y sin importarle que los más afectados sean los habitantes, peatones, automovilistas y usuarios del transporte público. Lo más sencillo: ignorar, que sea la gente quien sortee y esquive el bloqueo, porque no hay voluntad ni capacidad para garantizar el libre tránsito.

Síntesis informativa

05 de junio de 2025

EL GRÁFICO	Binoculares	¿Buscan bisne?	Desde hace varios días, algunos museos administrados por el Instituto Nacional de Antropología e Historia permanecen cerrados porque no hay seguridad que resguarde sus accesos. A las autoridades del INAH no les pareció el monto que les cobraría la Policía Auxiliar de la CDMX y casualmente prefirieron contratar a una empresa privada. No deja de causar "sospechosismo" que las autoridades del INAH prefieran pagarle a un privado y desdeñen los servicios oficiales de seguridad, ¿será que responden a otros intereses y no a los de la administración?
EL GRÁFICO	Binoculares	El chiste se cuenta solo	El que ni sufre ni se acongoja es el alcalde de Milpa Alta , Octavio Rivero, esto pese a que la alcaldía que administra cada vez registra más delitos y se posiciona como uno de los lugares más inseguros.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Encapuchados en el Palacio de Cobián	La violencia alrededor de la CNTE no tiene sentido. Son provocaciones burdas, ruines, que muestran la verdadera cara de un sector de la Coordinadora que va por cambios usando la violencia.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Regaño para Evelyn Salgado	Que el regaño desde Palacio Nacional fue ahora para Alejandro Gómez la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado , por no hacer las gestiones correspondientes para frenar la llegada de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación en Guerrero (CETEG) a las protestas de la Ciudad de México.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Guiño desde la Península Ibérica	Algo está haciendo bien la presidenta Claudia Sheinbaum en la relación bilateral con España. Un jurado independiente de la Corona Española otorgó al Museo Nacional de Antropología el merecido reconocimiento Premio Princesa de Asturias de la Concordia 2025.
MILENIO	Trascendió	Analizan los resultados de las elecciones	Hoy es la tercera aparición de Andrés Manuel López Beltrán , secretario de Organización de Morena, en el pódcast semanal del partido guinda La Moreniza para analizarlos resultados obtenidos en las pasadas elecciones de Veracruz y Durango.
EL FINANCIERO	Confidencial	Amarga celebración	El premio Princesa de Asturias agarró al Museo Nacional de Antropología con las puertas cerradas al público, derivado de "la falta de personal de seguridad" .

Síntesis informativa

05 de junio de 2025

EL ECONOMISTA	La gran carpa	Despenalización del aborto	Legisladoras de Movimiento Ciudadano, lideradas por Ivonne Ortega, instaron al Congreso de Guanajuato a aprobar la reforma que despenaliza el aborto, próximo a discutirse.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Ya ni sus hermanos lo aguantan	El infame gobernador de Zacatecas, David Monreal sigue superándose a sí mismo, pero para mal, y por qué no, rompiendo líneas con su pésima gestión.
LA JORNADA	Editorial	Trump: esquizofrenia gubernamental	El martes entró en vigor un aumento que duplica de 25 a 50 por ciento el arancel a todas las importaciones estadounidenses de acero y aluminio.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Explosivos	Mientras la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y Mario Delgado, titular de la SEP, reciben a la CNTE en mesas de diálogo, afuera hay humo, petardos y enojo.
LA RAZÓN	Rozones	Multas por narcocorridos	Autoridades tanto de México, como de Estados Unidos, y en el caso de nuestro país, sobre todo en los niveles estatales y municipales, traen a raya a los grupos de música regional mexicana que interpretan narcocorridos.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Al próximo presidente de la Corte le quisieron aplicar la "cláusula Harfuch"	A Hugo Aguilar Ortiz le querían aplicar el criterio de género que le impusieron a Omar García Harfuch quien ganó para ser candidato a la jefatura de Gobierno de la CDMX. pero que, debido a una política de género, la candidatura le fue dada a la aspirante que quedó en segundo lugar, Clara Brugada.
EI FINANCIERO	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	La farsa: Segundo acto	El Tribunal de Disciplina ratificó el poder de López Obrador, Celia Maya, que fue dos veces candidata al gobierno de Querétaro y dos veces nominada por López Obrador a la Suprema Corte.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Se busca oposición	Tras siete años de gobiernos de la 4T, habría que preguntarse cuánto tiempo más tardará la oposición en hacer algo más que quejarse de las "perversidades" de Morena.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	A gobernar: el caso de Pemex	El monopolio público petrolero es un desastre por donde se vea. Está endeudadísimo. No les paga a sus proveedores Cada vez produce menos petróleo. Las refinerías pierden dinero a raudales. El gobierno, por tanto, ha tenido que salir a su rescate para evitar su insolvencia financiera.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	El arte de fingir democracia	Nos dijeron que fue un "éxito democrático". Que "el pueblo informado" votó. En realidad fue una puesta en escena cuidadosamente montada, diseñada para hacer pasar por participación ciudadana lo que fue, en realidad, una operación desde el poder.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	La mentira de la secretaria	Ayer, cuando el Museo Nacional de Antropología de México (MNA) fue distinguido con el premio Princesa de Asturias de la Concordia, un día para celebrar, el tema fue el cierre de todos los museos a cargo del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Síntesis informativa

05 de junio de 2025

24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	De nada sirvió	De nada sirvió la misión de senadores mexicanos a Washington en busca de gestionar medidas menos duras del Gobierno de Donald Trump.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Mensaje ciudadano	La elección para la construcción del nuevo Poder Judicial, sigue en la escena pública. Los debates están centrados según el bando, en la democratización o en la destrucción del Poder Judicial.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	A mazazos en la Segob	En la reforma al Poder Judicial, en donde una pobrísima participación no afectó que en los puestos del Poder Judicial federal quedarán exactamente los que gobierno quería.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán	Todos los caminos llevan a Palenque	Al entonces presidente Andrés Manuel López Obrador le molestaba que los jueces dictaran suspensiones contra decisiones suyas , particularmente relacionadas con sus obras emblemáticas
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Comentócratas	La presidenta Claudia Sheinbaum dijo ayer esto sobre la opinión publicada: Si hacemos una revisión de lo que dicen comentócratas, de lo que escriben, además de que todos dicen lo mismo, muy aburrido.
MILENIO	Política Zoom Ricardo Raphael	Riesgos de investigar el affaire acordeón	" Nosotros (ahora) estamos dando cuenta de lo que se depositó en la urna, el análisis ese (sobre los acordeones) se hará después ". Así zanjó por el momento Guadalupe Taddei, presidenta del INE.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Política de reacción	El gobierno de México ha sostenido una política de reacción, frente a las ofensas y exabruptos de Trump , que hasta ahora parece haberle dado resultados de bondades discutibles.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Y el factor Yunes?	Un año después de la elección de Rocío Nahle como gobernadora de Veracruz, la fragmentación del voto a nivel estatal. Ningún partido obtuvo más de un millón de votos; Morena se colocó como el partido más votado (31.5%) y MC (19.16%) como segunda fuerza, mientras que el PAN, PT y el PRI se disputan el tercer lugar.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Juegan a las vencidas Gobierno y la CNTE	¿Qué hacer con la CNTE?, se preguntan en el gobierno morenista. Si hay un grupo intransigente, es precisamente la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	CNTE: ¿quién pompó?	En las últimas semanas, la Ciudad de México ha sido escenario de un episodio más del ya conocido modus operandi de la CNTE: movilización, bloqueo, negociación y, de no llegar a acuerdos. volver a la movilización.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Es un buen hombre, conciliador, trabajador	Concedora profunda de las comunidades indígenas, le pido a Xóchitl Gálvez una opinión sobre Hugo Aguilar Ortiz , a quien por aquí y allá presentan como el indígena oaxaqueño que presidirá la Suprema Corte. tras obtener el mayor número de votos el domingo.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	¿Lenia O Hugo para presidir la Corte?	La maraña galimática de la reforma permite suponer que Batres puede recurrir al Tribunal Electoral.

Síntesis informativa

05 de junio de 2025

LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Varios funcionarios deben estar preocupados	Una indirecta muy clara del secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio a México. Estados Unidos ha retirado visas a funcionarios de América Latina que han contratado médicos al régimen cubano con el fin de transferir recursos a ese país.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Cierra Trump la frontera	El presidente Trump firmó una orden ejecutiva que prohíbe la entrada a personas de más de 12 países.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfías	Portazo en Gobernación	El portazo que supuestos maestros de Guerrero intentaron dar ayer en la Secretaría de Gobernación es consecuencia de una mala gestión del conflicto con la CNTE y un aviso de que éste puede escalar.
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	Justiciade acordeón	En México, la idea de elegir por voto popular jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) fue, en su momento, muy seductora al oído.
EL UNIVERSAL	Historia de reportero Carlos Loret de Mola	El nuevo embajador	El nuevo embajador de Estados Unidos, Ronald Johnson, llegó a México con una historia para contar a sus interlocutores: yo estaba muy tranquilo disfrutando de mi retiro en Florida cuando el presidente Trump me llamó, me dijo que todo mundo quería ser embajador en México, pero que él quería que fuera yo.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Cuba, el aliado tóxico	El Departamento de Estado anunció sanciones a los funcionarios de los países centroamericanos, no especificó cuáles. que hayan participado en la trama de la contratación de médicos cubanos con el gobierno de ese país.
MILENIO	Dia con día Héctor Aguilar Camín	La elección dictada	No deja de impresionarla exactitud con que los votantes del gobierno tomaron el dictado de los acordeones que les dieron para la elección judicial.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	CNTE	Con todo y las trombas, las inundaciones y los bloqueos de la CNTE en la Ciudad de México se percibe el bullicio que comienza a crecer el jueves y se destapa el viernes.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Concentrar el poder	La concentración de poder es la característica fundamental de los gobiernos autoritarios. El rumbo del nuevo régimen dependerá de la apertura de la Presidenta.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Nuevo brillo	La Catedral de Saltillo, que tanta luz irradia, resplandecerá aún más ahora con su nueva iluminación.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC